



“Estas hecho de estrellas, lunas y del universo entero, nunca dudes de ti”

Don Rodrigo Riveros Arias, director ejecutivo de la Escuela Neidan, don Marcos Rodríguez Alcaino, director académico, doña Vanesa España Gómez, directora honoraria, equipo docente, alumnos e invitados todos, muy buenos días.

Ante todo, quiero decirles que me llena de orgullo poder encontrarnos aquí, en esta instancia tan bella y llena de Qi y Jing.

Para comenzar quisiera contarles un poco de mí.

A los 17 años fui diagnosticada con la enfermedad de Hodgkin, un tipo de cáncer del que no se sabía mucho. Esta enfermedad influyó y cambió por completo toda mi vida.

En aquél entonces me trasladé a Argentina. Allí conocí la masoterapia y el concepto de la energía, y mientras sanaba mi enfermedad con tratamientos convencionales, poco a poco me fui adentrando en el mundo de la medicina ancestral. Así las cosas, terminé titulándome como Terapeuta en Medicina China en dicho país.

Años más tarde retorné a Chile ya sana, pero, sin cabello, sin cuarto medio, etc. Fue en este período de mi vida donde comencé este hermoso viaje de Ser Sanadora, pero las cosas no fueron fáciles ya que no pude ejercer legalmente como acupunturista. Decidí entonces enfocarme en la crianza de mi hijo y buscar una nueva escuela que me preparara para rendir el examen de acupuntura del Ministerio de Salud.

Entonces un día ingresé a nuestra Escuela Neidan, pero todo se complicó cuando surgió el estallido social y más tarde la pandemia. Con ello se generó en mí una tremenda indecisión, pero la Escuela y mi compañera Marcia Cortes siempre estuvieron a mi lado, y les agradezco no haberme dejado renunciar. Ingresar a la Escuela Neidan fue sin lugar a dudas la mejor decisión para mí, pues me permitió aprobar el examen de acreditación del MINSAL, lo que me llena de orgullo.

Desde que inicié esta nueva etapa como acupunturista acreditada las maravillas fueron llegando poco a poco a mi vida, fui mejorando como terapeuta, mis pacientes se sienten de maravillas luego de mis procedimientos, la Escuela me abrió sus puertas para incorporarme a su equipo docente, etc.

Estoy convencida de que al igual que a mí otras tantas maravillas llegarán a ustedes, puesto que han logrado sortear al igual que yo y que los que vendrán, las distintas adversidades y desafíos personales que cada uno tuvo que atravesar para llegar al final.

Agradezco a La Escuela, a mis padres, a mi hijo, a Dios y a mí misma por ser un apoyo fundamental y por creer en mi...

“Brilla, Vuela y cree en la magia, como las Mariposas...”

YILIA ZOCCOLILLO LÓPEZ

Docente Escuela Neidan

Santiago, 01 de junio de 2024

